## NACHHALTIGKEIT

## 100 Jahre **Botanischer Garten**

Fotowettbewerb, Sonderausstellung, Spendenaktion.

Jubiläum. 100 Jahre alt wird der Botanische Garten im Hain. Das Jubiläum wird gebührend gefeiert mit der Auslobung eines Fotowettbewerbs und einer Sonderausstellung. Zudem sind alle Liebhaber des Botanischen Gartens und des Hains aufgerufen, die Jubiläumsaktionen mit Spenden zu unterstützen.

Das Motto des Fotowettbewerbs, ausgelobt vom Bürgerparkverein Bamberger Hain e.V., lautet "Botanischer Garten im jahreszeitlichen Ablauf". Bis zum 30. Juni können bis zu vier Bilder pro Teilnehmenden eingereicht werden. Eine Jury bewertet die Bilder und vergibt die Preise. 300 Euro beinhaltet der erste Preis, 200 Euro der zweite

und 100 Euro der dritte Preis. Weitere Details zum Fotowettbewerb unter www.buergerparkverein.de/fotowettbewerb.

Die von der Jury ausgewählten Bilder werden im Metznerhäuschen, das sich inmitten des Botanischen Gartens befindet, für circa ein Jahr präsentiert. Die Sonderausstellung wird am September eröffnet.

Die Vereinsvorstände Oberbürgermeister Andreas Starke und Dr. Alfred Schelter rufen alle, die den Hain und insbesondere den Botanischen Garten schätzen, dazu auf, die Jubiläumsaktionen mit Spenden zu unterstützen.



Der Botanische Garten im Hain wird 100 Jahre alt.

Unter dem Stichwort "100 Jahre Botanischer Garten" kann auf das Konto mit der IBAN DE68770500000000013300 bei der Sparkasse Bamberg einbezahlt werden. Für Beiträge über 300 Euro erhält man vom Bürgerparkverein eine Spendenquittung, wenn die vollständige Adresse auf dem Überweisungsträger angegeben ist. Bei

Spenden bis zu 300 Euro reicht der Kontoauszug, um die Spende steuerlich absetzen zu können.

Anfang des 19. Jahrhunderts wurde der obere und untere Mühlwörth in einen Bürgerpark umgewandelt. Der Park wurde Anfang des 20. Jahrhundert um den Botanischen Garten erweitert. 1923 war dieser fertiggestellt.